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Петр Андреевич Зыков

Петра Зыкова пригласили на службу в РОВД еще когда он учился в Красноуфимском
аграрном колледже: нехватка кадров в милиции и тогда была. Закончив колледж,
отделение «Коммерция в аграрном комплексе», он согласился пойти в Артинский отдел
РОВД на должность инспектора дорожно-патрульной службы, и проработал в
Артинской госавтоинспекции 13 лет на разных должностях, от инспектора до командира
отдельного взвода ДПС. А когда территория Ачитского района входила в Артинский
отдел, был командиром отдельной роты, это подразделение насчитывало около 50
человек. Сложно было очень. Нужно было в любое время суток, в любую погоду

 1 / 3



10 ноября - День сотрудников органов внутренних дел Российской Федерации

Автор: Moderator
10.11.2023 09:48 - Обновлено 10.11.2023 10:04

выезжать на территорию соседнего района, если там происходили ДТП. А они, ДТП,
были самыми различными, и со смертельным исходом – в том числе. Там проходит
федеральная трасса, и происшествий всегда множество. Пока не доведешь до
логического конца расследование – никуда не уедешь. Через два года областное
руководство наконец решило, что это очень неудобно, и территории разграничили.
Ачитцев прикрепили к Красноуфимску. Вспоминая те годы службы, Петр Андреевич
говорит, что, хотя было очень трудно, но интересно работать. Такого строевого
подразделения, которое было создано в те годы, раньше никогда не было, и, возможно,
никогда и не будет.

  

С 2016 года Петр Андреевич служит начальником отделения участковых
уполномоченных полиции, штатная численность участковых – 20 человек, сейчас
вакансия имеется только одна, хотя по области участковых не хватает, есть
подразделения, где штат сформирован только на 40 процентов. С чего начинается
рабочий день руководителя ОУУП? С инструктажа, сотрудникам ставится задача на
весь день – по профилактической работе, по преступлениям, которые не раскрыты, по
зарегистрированным новым материалам. Очень большая работа – просмотр и прочтение
информационной базы. Раньше паспорт административного участка участковые
заполняли в бумажном варианте. Теперь все вносится в информационную электронную
базу, у каждого участкового свой электронный паспорт. Руководитель должен все
проверить, он несет ответственность за работу своих подчиненных.

  

Спрашиваю П.А. Зыкова, какая нынче обстановка с происшествиями и преступлениями?
Отвечает, что, анализируя обстановку, можно сказать: идет тенденция к снижению
преступности. Участковые в основном занимаются расследованием преступлений
небольшой и средней тяжести, но также принимают участие в расследовании особо
тяжких преступлений.

  

Подполковник полиции Зыков рассказывает, что есть преступления, которые очень
интересно раскрывать. Приводит пример, когда в РОВД поступило сообщение, что в
лесу обнаружен труп женщины. Мужчина, который позвонил в полицию, якобы
заготавливал веники и наткнулся на труп. Сообщение сначала показалось полицейским
правдоподобным, мужчина ничем не выдавал своего волнения, говорил, что женщина не
знакома ему. Но когда начали осматривать багажник автомашины, обнаружили в нем
резинку для волос этой самой женщины, начали заново беседовать с мужиком, и к 3
часам ночи он сознался в убийстве. Все это время сотрудники полиции были на ногах, на
службе, но преступление было раскрыто.
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Петр Андреевич заочно окончил Юридический институт МВД России, поступил в 2005
году, а закончил в 2011 по специальности «Правоохранительная деятельность».

  

Семья поддерживает его в этой непростой службе, когда очень часто надо выезжать,
выходить на происшествия, и понимание членов семьи очень важно. У них с супругой
Мариной Петровной трое детей, старшая дочка уже работает фармацевтом в
Екатеринбурге и учится в вузе, двое сыновей - Андрей и Александр - учатся в первой
школе. «Наверное, по Вашим стопам пойдут?» - спрашиваю я.

  

- Нет, – говорит отец, - хотят стать космонавтами.

  

У Петра Андреевича множество ведомственных наград, и, разговаривая с ним, я поняла,
что он удовлетворен своей работой. Коллектив отдела полностью сформирован,
работают профессионалы, за которых руководителю не стыдно. Он отмечает, что в
становлении его характера как руководителя ему очень помогли М.Ю. Никулин, Л.И.
Луканин, В.Ю. Строганков, С.Ю. Брызгунов, В.Н. Мотыхляев.

  

В конце нашей беседы Зыков добавил: «17 ноября в Российской Федерации отмечается
100-летие создания службы участковых уполномоченных. Поздравляю весь коллектив
участковых Артинского РОВД с этой датой, а также всех сотрудников Артинского РОВД
с профессиональным праздником, желаю доброго здоровья, чтоб работа была легкой и
приносила удовлетворение!» И мы, артинские жители, присоединяемся к этому
поздравлению.

  

Татьяна ЧЕРЕПАНОВА
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